

Reducción Extra de Cuota Cafetera Pedirán Productores

LONDRES, enero 10 (AP).— Los países productores de la Organización Internacional de Café (OIC) podrían pedir una reducción extra en las cuotas de exportación para promover un alza de precios, dijo hoy un vocero.

Al final de una reunión especial en Londres, de los 16 países que forman la junta de la Organización, el vocero brasileño Lindenberg Sette dijo que las medidas actuales para el control de los suministros del OIC podrían ser insuficientes para alzar el precio de entre 1,20 dólares y 1,40 dólares la libra (0,45 kilogramo), como se han propuesto.

Si eso se considera así, los productores podrían pedir a los países consu-

midores de la Junta que accedan a una reducción extra en la cuota de exportación para este trimestre, cuando ambas partes se reúnan en Londres el 25 de junio, indicó el vocero.

Los delegados dijeron que Brasil y otros productores no pidieron a la Junta que tomara una acción inmediata y especial en la reunión de hoy, convocada a instancias de Brasil.

"Nos hemos servido de las conversaciones para llamar la atención de los consumidores sobre el hecho de que la situación del mercado pudiera requerir algo excepcional", dijo un

—Favor pase a la página 41.

Senderistas Asesinan a 30 Campesinos

LIMA, enero 10 (DPA).— A 30 se eleva el número de campesinos muertos por degollamiento en tres vecinas comunidades de Ayacucho, sureste del Perú, que fueron copadas por una columna terrorista del maoísta Sendero Luminoso, según versiones periodis-

—Favor pase a la página 35.

Sovietización de Ejército Advierte Militar Argentino

BUENOS AIRES, enero 10 (UPI).— El Ministro de Defensa, Horacio Jaunarena, advirtió hoy que la eventual fractura en los mandos del ejército de su país equivale a una suerte de "sovietización" de las fuerzas armadas de Argentina.

"No existe una fractura en los mandos del

Bush Declara Ante Fiscal por Escándalo Irán-Contras

WASHINGTON, enero 10 (EFE).— El vicepresidente estadounidense, George Bush, podría prestar declaración bajo juramento hoy ante el gran jurado del fiscal independiente Lawrence Walsh, que investiga el escándalo "Irán-Contras", indicaron fuentes de la Casa Blanca al diario "The New York Times".

Las fuentes revelaron

que Bush fue interrogado hace varios meses por un grupo de agentes del Servicio Federal de Investigaciones (FBI) bajo órdenes de Walsh.

No se reveló el contenido de la declaración.

—Favor pase a la página 35.



SE RESISTE.— Jerusalem, enero 10. Manifestante se resiste a ser capturado por tropas de Israel, durante los fuertes enfrentamientos que se registraron en diversos poblados, cercanos a Jerusalem. (Cable-foto AP).

Expertos de Estados Unidos en Polígono Nuclear URSS

MOSCU, enero 10 (AP).— Un grupo de 20 científicos del gobierno norteamericano viajó hoy a Kazakhstán en la Unión Soviética para visitar el principal sitio de pruebas atómicas del

Kremlin, recorrido que podría conducir a la ratificación de dos tratados de la década del 70 que limitan las pruebas nucleares bajo tierra. La vocero de la embajada de Estados Unidos, Marguerite Squire, dijo que la delegación, encabezada por el negociador en materia de armamentos y experto en energía atómica, Robert Barker, partió hoy de Moscú para efect-

—Favor pase a la página 47.



OFRECE CONCIERTO.— Surfers Paradise, Australia, enero 10. El cantante Frank Sinatra (centro) con varios periodistas, atrás del escenarior en el centro turístico de "Sanctuary Gove" en Queensland, momentos antes de ofrecer un concierto. En 1974 Sinatra tuvo un roce con periodistas de este país, por lo que juró no volver a actuar aquí. (Cable-foto AP)

Ex Comandante Predice Debilitamiento de OTAN

WASHINGTON, enero 10 (DPA).— El ex comandante supremo de las fuerzas de la OTAN en Europa, general Bernard Rogers, ha predicho un debilitamiento de la alianza, en una entrevista difundida hoy por la TV de su país.

Para el general, el acuerdo sobre los cohe-

tes de alcance medio firmado en Washington, significa una renuncia de la OTAN a la única disuasión psicológica confiable de la que dispone la alianza frente a un hipotético ataque soviético.

"Tengo la impresión,

—Favor pase a la página 43.

Comisión Electoral Eliminó Candidatos Duvalieristas

PUERTO PRINCIPE, enero 10 (DPA).— La Comisión Electoral de Haití eliminó como candidatos a las elecciones presidenciales del próximo domingo 17 de enero a destacados duvalieristas. En una decisión hecha pública esta noche y leída por la emisora de radio gubernamental se anunció que

no han sido aprobaas las candidaturas de Clovis Desinor, exministro de Hacienda de Duvalier, Claude Raymond, ex jefe del Ejército, y Alphonse Lanens, ex congresista duvalierista.

Sólo a 11 candidatos se les permite presentarse a las elecciones, entre

—Favor pase a la página 35.

Objetivo Económico-Militar de Iraq Bombardea Irán

NICOSIA, enero 10 (EFE).— Los guardianes de la revolución iraní, bombardearon ayer objetivos económicos y militares de la ciudad iraquí de Basora, causando considerables pérdidas a Irak, informó hoy la agencia oficial iraní IRNA.

El comunicado militar difundido por la

agencia agregó que el bombardeo alcanzó el aeropuerto militar de Basora, además de las localidades de Umm U-Qasr, Corne y Badargan, al sur de Irak, causando importantes daños.

La agencia iraní concluyó que, este último

—Favor pase a la página 35.



LUCHA SECTARIA.— Karachi, Pakistán, enero 10. Soldado pakistani ayuda a un taxista que pertenece a la secta "Pakhtoon", quien fue golpeado por miembros de la secta "Mohajirs", en una nueva ola de luchas sectarias. (Cable-foto AP).

Ingresos Cafeteros Decaen en Colombia Durante 1987

BOGOTA, enero 10 (DPA).— Las ventas de café de Colombia y el ingreso que de ellas se deriva decayeron durante 1987, pero los índices siguen siendo positivos, según un balance divulgado en Bogotá por la Federación Nacional de Cafeteros.

Según el informe, Co-

lombia vendió durante el año civil de 1987 un total de 11 millones 283 mil sacos, de 60 kilos cada uno, lo que representa 960 mil sacos menos de los ubicados en 1986. No obstante, la cifra de exportación es la segunda de la historia.

—Favor pase a la página 41.

Canadá Ordena el Envío de Barcos de Guerra a Haití

OTTAWA, enero 10 (UPI).— El gobierno de Canadá confirmó hoy haber ordenado el envío de tres barcos de guerra, con dotación de infantería, hacia Haití, anotando que era "mera coincidencia" que las naves lleguen en ocasión de las elecciones generales previstas en esa isla del Caribe para el próximo domingo.

"Se ordenó a los destructores ir hacia Haití", dijo a United Press International un portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores del Canadá, en una entrevista telefónica.

"Es una mera coincidencia. Sucede que es pura coincidencia", añadió el portavoz, anotando que los barcos de guerra recibieron órdenes de ir a una zona del Caribe en la que Francia y Estados Unidos regularmente hacen ejercicios navales.

Varias veces el Primer Ministro Brian Mulroney ha expresado su preocupación por la seguridad de los casi 2.200 canadienses que viven en Haití, muchos de ellos como misiona-

—Favor pase a la página 47.